

Un policía hiere gravemente de dos disparos a una persona que le atacó

ASALTADAS CUATRO GASOLINERAS, EN JEREZ

MALAGA, 9. — Cuando circulaba por una céntrica calle malagueña el policía armado don Antonio Berrio fue asaltado por un desconocido que se echó encima de él propinándole diversos golpes con los puños. Ante la agresión de que era objeto, el señor Berrio hizo uso de su arma reglamentaria e hirió a quien le atacaba.

Las personas que transitaban por las cercanías se vieron sorprendidas por el sonido de unos disparos, que se escaparon a la pistola del policía en el forcejeo de la lucha con su agresor, que resultó herido en el vientre.

Más tarde, el asaltante fue identificado como don José Román Padín, de 25 años, soltero, a quien rápidamente se le trasladó al Hospital Provincial donde se le practicó una intervención quirúrgica ante la gravedad existente producida por dos heridas de bala que tiene en el estómago.

Por su parte, el policía armado fue trasladado a la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social en donde se le reconocieron múltiples erosiones y contusiones. — (EUROPA PRESS).

CUATRO ASALTOS CONSECUTIVOS

JEREZ DE LA FRONTERA (Cádiz), 9. — Cuatro atracos consecutivos, en una sola noche, se han cometido en otras tantas gasolineras enclavadas en la carretera de Arcos de la Frontera, según informa hoy el diario local «La Voz del Sur», sin que hasta el momento se tenga confirmación oficial de tales hechos.

Al parecer, cuatro individuos, que ocupaban un «Seat-1430», de color blanco y matrícula SE-170.498, llegaron sobre las cuatro de la madrugada a la gasolinera «Vulcano», en las afueras de Jerez, bajándose dos de ellos, que cubrían sus rostros con pasamontañas, y a punta de pistola obligaron al empleado de guardia a que les entregara las 4.000 pesetas a que ascendía la recaudación de la noche.

Diez minutos más tarde, los mismos individuos llegaron a otra gasolinera, distante poco más de tres kilómetros de la anterior y se llevaron 5.000 pesetas, cortando además el cable telefónico. Poco después cometieron el tercer atraco, por el mismo sistema, en la barriada de Jedu-la, llevándose en esta ocasión sólo 1.200 pesetas y una cadena de oro, e intentando más tarde penetrar en una sucursal de la Caja de Ahorros de Jerez, sin conseguirlo.

El cuarto y último atraco lo cometieron los mismos individuos en la gasolinera de la localidad de Bornos, de la que se llevaron 2.900 pesetas, huyendo finalmente los ladrones en dirección a Villartín (Cádiz), sin que hasta el momento se haya conseguido detener a los ocupantes de esta pequeña banda, que con tanta rapidez ha actuado en el asalto a estas cuatro gasolineras en el breve intervalo de unas horas. — (CIFRA).

ATRACO EN SABADELL

SABADELL (Barcelona), 9. — Unas trescientas cuarenta mil pesetas fueron sustraídas en un atraco registrado hoy a mediodía, en una agencia de la Caja de Ahorros de Sabadell, instalada en la Ronda Alcázar de Toledo.

Los autores fueron cuatro individuos, uno de los cuales quedó en la calle vigilando, mientras que sus compañeros, provistos de armas, penetraron en la agencia y se apoderaron de la cantidad citada, tras amenazar a los empleados.

Al emprender la huida, fueron interceptados por un transeúnte, que quiso detenerlos, por lo que efectuaron algunos disparos sin alcanzar a nadie, consiguiendo finalmente desaparecer. — (CIFRA).

MUY GRAVE, EL PORTERO HERIDO EN UN ATRACO

MADRID, 9. — Es muy crítico el estado en que se encuentra Bernardo Pérez López, portero que resultó herido en el atraco cometido días atrás en una farmacia de esta capital, informa un portavoz de la Ciudad Sanitaria «Francisco Franco». — (CIFRA).

INCENDIO EN BARCELONA

BARCELONA, 9. — Una industria de plásticos ha resultado casi destruida por completo en un incendio ocurrido durante la pasada madrugada, en la calle Ferrrocarril, 70 y 71, en la barriada del Buen Pastor.

Un total de doce coches bombas-tanque del Parque Municipal, junto con cuatro más, procedentes de los Parques de Badalona, Granollers y Sabadell, acudieron al lugar del siniestro y procedieron a aislar el fuego, que en principio, tomó gran incremento debido a la alta combustibilidad de las materias que estaban almacenadas en dicha industria, pertenecientes a la razón social, «Arviplast, S. A.»

Después de cinco horas de esfuerzos, los bomberos consiguieron reducir el siniestro y evitar que se propagase a la empresa colindante, «ISI S.A.», en la que había almacenados disolventes y maderas, que hubiesen conferido mayores proporciones al siniestro.

SABADELL: ATRACO A UNA AGENCIA DE LA CAJA DE AHORROS

de los hechos en el lugar del suceso, puerto de Velate, al que acudieron la autoridad judicial, la Guardia Civil, el señor Balet y algunas personas más.

Por otra parte, el juez del juzgado número siete de Zaragoza citó a prestar declaración a los padres y hermanos de la fallecida, Pilar Cano. — (CIFRA)



Robo sacrilego en la iglesia de Villamayor (Santa Comba)

Fueron sustraídas diversas joyas a una imagen de la Virgen

SANTIAGO. — (De nuestra Delegación, por teletipo.)

La Guardia Civil del puesto de Santa Comba trata de esclarecer el sacrilego robo cometido días pasados en un templo, y llegar a la localización del autor o autores.

El robo ha sido cometido en la iglesia parroquial de Villamayor.

Presentó la denuncia el párroco de dicha feligresía, don José Recarey Pardiñas, el cual encontró abierta la puerta del templo cuando se disponía a celebrar la misa. Notó que de la imagen de la Virgen habían sido llevados un collar de oro y tres cadenas también del mismo metal, todo ello valorado en 15.000 pesetas.

Del manto de la imagen, muy venerada en aquella comarca, fueron retirados billetes de cien pesetas, por un total de 800 pesetas, dejando algunos billetes, tal vez, comentó el cura, para que no se percataran tan pronto del hecho cometido.

El robo ha causado entre los vecinos de la comarca gran indignación.

Al chocar con un turismo

Motorista muerto en Ribadumia (Pontevedra)

PONTEVEDRA. — (De nuestra Delegación.)

Cuando circulaba por la carretera de Noalla a Caldas, en el lugar de Freijo, en el municipio de Ribadumia, el turismo PO-47.901, conducido por Camilo Torres García, chocó contra una motocicleta que pilotaba Manuel Núñez Guillán, de 23 años, natural de Bayón.

El choque fue muy violento y el motorista sufrió heridas gravísimas. Traslado al sanatorio Santa Ana, de Villagarcía, ingresó cadáver.

Mnd. Roland Mousnier

Nacida JEANNE LECACHEUR

FALLECIO EN CHATILLON-SUR SEINE (FRANCIA), EL 1 DE MAYO DE 1973, CONFORTADA CON LOS SACRAMENTOS DE LA IGLESIA CATOLICA

— D. E. P. —

El Rector de la Universidad de Santiago, el Decano de la Facultad de Filosofía y Letras y el Director del Departamento de Historia Moderna - Secretario General del Congreso de Metodología Histórica Aplicada,

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la Santa Misa que se aplicará por su eterno descanso hoy, jueves, día 10 de mayo, a las VEINTIUNA horas, en la iglesia de la Universidad. SANTIAGO, 10 DE MAYO DE 1973.

DOÑA MARIA VAZQUEZ ESTRADA

Que falleció el día 8 de los corrientes, a los 75 años de edad, después de recibir los AA. EE.

— D. E. P. —

Sus hijos, José, Antonia (ausente), Antonio, Francisco, Manuel, Julio, Enrique, Paulino, Aurea y José-Ramón; hijos políticos, Jesusa, José-Ramón, Edelmiro, Manuela, Fina, Dolores, Lucita y Antonia; hermanos, Tomás y Ramona; hermanas políticas, nietos, bisnietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN la asistencia a la conducción del cadáver al Cementerio parroquial de Santa María de Oza, acto que tendrá lugar hoy, a las CINCO Y MEDIA de la tarde, por cuyo favor dan gracias.

CASA MORTUORIA: LOS ROSALES - EL PASAJE. LA CORUÑA, 10 DE MAYO DE 1973. (Funeraria «Santa Lucía»)

En Las Palmas

UN MARINERO DE PONTEVEDRA SE SUICIDA DESPUES DE DAR MUERTE A UN NIÑO DE TRES MESES

* Era tripulante del pesquero «Bishón»

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 9. — Un hombre golpeó y produjo la muerte a un niño de tres meses de edad, hijo de una amiga, y horas más tarde fue encontrado sin vida, colgado de una viga.

En la pasada madrugada fue conducido al centro sanitario del Puerto de la Luz el pequeño Orlando Figueroa Morales, que ingresó ya cadáver. Según manifestaciones de su madre, que le llevó hasta dicho lugar, llamada Ramona Morales Cazorla, el niño había sido golpeado repetidas veces por un amigo suyo del que sólo se sabía se llamaba Avelino.

Horas más tarde, se encontró el cadáver de un hombre, colgado de una viga, en un barracón del muelle Ribera y que fue identificado como el de Avelino Crespo Otero, de 25 años de edad, marinerito tripulante del motopesquero «Bishón» y natural de Pontevedra.

Al parecer, Avelino era el amigo de Ramona y por razones no establecidas golpeó al pequeño hasta causarle la muerte. — (CIFRA).

En Sangenjo (Pontevedra)

CERRAJERO MUERTO ELECTROCUTADO CUANDO REALIZABA UN TRABAJO

SANGENJO (Pontevedra), 9. — Jenaro Estévez Pazos, de 25 años, cerrajero de profesión, vecino de Salcedo, lugar de Iglesia, ha muerto electrocutado cuando realizaba un trabajo en un balcón de un inmueble situado en el lugar de Arces, de este término municipal de Sangenjo.

Jenaro, en el momento del accidente, se encontraba realizando un agujero en una verja, utilizando para ello un taladro eléctrico, a través del cual sufrió la descarga que le produjo la muerte. — (CIFRA).

Ante el Tribunal Supremo

García Trevijano solicita que se suspenda la cancelación del diario «Madrid»

MADRID, 9. — El abogado don Antonio García Trevijano, en nombre del «Diario Madrid», ha presentado hoy ante el Tribunal Supremo una solicitud de suspensión de la cancelación de dicho diario.

La solicitud está fundada en los siguientes puntos:

1.º—En el daño de «reparación difícil o imposible» que la permanencia de la cancelación producirá al «Diario Madrid», en caso de que obtenga una sentencia favorable.

2.º—En la insistencia de perturbación o daño alguno al interés público, hecho reconocido por las autoridades del Gobierno que manifestaron su postura favorable a «cualquier fórmula legal» que permitiera la reedición de «Madrid». — (EUROPA PRESS).

Una mujer de 40 años

Se desnudó varias veces en una iglesia de Sevilla

SEVILLA, 9. — Una mujer, de unos 40 años de edad, cuya identidad no ha sido revelada, despojándose de una bata que llevaba, se quedó completamente desnuda en el interior del templo de San Ildefonso, de esta ciudad, ante el estupor de las personas que se hallaban en la iglesia.

Con toda tranquilidad comenzó a pasear, acudiendo algunos fieles que allí se encontraban y que volvieron a cubrirla con su ropa, pero la mujer, que según todos los síntomas sufre un desequilibrio mental, volvió a despojarse de la bata quedando nuevamente desnuda.

Fue avisada, por teléfono, una patrulla del 091, que se hizo cargo de la mujer, volviendo ésta a repetir la escena de despojarse de la bata, incluso una vez en las dependencias de la Jefatura Superior de Policía. No contestó a ninguna de las preguntas que le fueron formuladas por los policías, limitándose a mirar fijamente a quienes le interrogaban y a despojarse de la ropa.

Desde la Jefatura Superior de Policía fue avisada una ambulancia que llegó con enfermeros del sanatorio psiquiátrico de Miraflores, haciéndose cargo de la pobre mujer, sin que se lograra conocer su identidad.

La Policía intenta averiguar ahora su identificación y las razones por las que esta mujer no se hallaba bajo vigilancia. — (CIFRA).

SEVILLA: Destruído por un incendio un restaurante chino

El propietario sufre quemaduras de consideración

SEVILLA, 9. — El restaurante chino «Hong Kong», situado en la barriada de Los Remedios, ha quedado casi completamente destruido por un incendio que se declaró esta tarde en el establecimiento, al parecer por causas fortuitas.

Se cree que ha sido un cortocircuito en una de las dependencias del restaurante el que originó el siniestro, extendiéndose pronto las llamas a los salones, cocina y otros servicios.

No había clientes, dada la hora del accidente, en el interior, pero sí se encontraban dentro el propietario del establecimiento, el señor Kit Chung Wong, de 51 años, de nacionalidad china, con algunos de sus empleados.

Al advertir el fuego, el señor Wong y los empleados trataron de sofocarlo, mientras se daba aviso a los bomberos, que acudieron rápidamente al establecimiento, radicando en la calle Asunción, número 12, no lejos del que ha sido este año nuevo emplazamiento de la Feria de Sevilla.

En sus desesperados intentos por apagar las llamas, según parece, el propietario del restaurante ha sufrido algunas quemaduras de consideración. Después de curado en un centro sanitario, pasó a su domicilio. Asimismo, uno de los bomberos que actuaron en la extinción del incendio, Julián Ba-

ENTIDAD BANCARIA NECESITA AMPLIAR SU PLANTILLA DEL DEPARTAMENTO DE PRODUCCION EN LA CORUÑA

Imprescindible don de gentes, sentido de la responsabilidad e iniciativa. Servicio militar cumplido.

Su gestión les capacitará para ocupar importantes puestos directivos en la entidad.

Los interesados deben dirigirse a «BANCO».

Apartado 106, La Coruña, enviando curriculum vitae.

AL PERSISTIR EL PARO

Cierra la factoría «Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles», de Beasain

«Potasas de Navarra»: continúa la inactividad de ochocientos trabajadores

BEASAIN (Guipúzcoa), 9. — La dirección de la empresa «Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles, S. A.» ha cerrado esta tarde la factoría de Beasain, ante la persistencia de la mayor parte de los productores en el paro laboral iniciado en la tarde del viernes último. La medida durará hasta el próximo lunes.

La situación de paro, que continuó en el día de hoy, tiene su origen en la disconformidad de los trabajadores por el contenido de la norma de obligado cumplimiento, en la que se estipula un aumento salarial del 10 por ciento.

A mediados de hoy, la dirección de «CAF» hizo saber que de continuar los productores en su actitud cerraría la fábrica por la tarde, como así ha sucedido. — (CIFRA).

SIN ACUERDO EN «POTASAS DE NAVARRA»

PAMPLONA, 9. — Continúa el paro laboral de los 800 trabajadores de «Potasas de Navarra». En la Delegación Provincial de Sindicatos se celebró hoy una reunión entre los representantes de los trabajadores y la dirección de la empresa, y al término de la misma se comunicó que no se había

llegado a un acuerdo y la situación seguía estacionaria.

La representación obrera insiste en la necesidad de que la dirección de la empresa reconsidere su postura respecto al origen del conflicto y abone los días que se permaneció en paro en la primera etapa, y que la Magistratura de Trabajo falló en favor de los trabajadores.

Por su parte, la empresa no parece dispuesta a abonar los jornales del tiempo no trabajado. — (CIFRA).

CONFLICTOS LABORALES EN BARCELONA

BARCELONA, 9. — En la factoría de la empresa «Hispano-Olivetti, S. A.» de Barcelona, durante la jornada de hoy han trabajado unos quinientos empleados afectos a la dirección y dependencias administrativas. El personal de talleres han continuado en paro. El conflicto es por solidaridad de los trabajadores con dos compañeros despedidos que la empresa no quiere readmitir pese a que la Magistratura de Trabajo consideró improcedentes ambos despídidos.

En la empresa «Iberia Radio, S. A.» a un centenar de productores, de los setecientos que componen la plantilla no se les ha permitido la entrada hoy en el centro de trabajo. Por otra parte, la empresa ha procedido a la entrega de cartas de despido a dieciséis trabajadores y han suspendido el empleo y sueldo por sesenta días a otros quince. — (CIFRA).

GARCIA RAMAL: «Sevilla no puede engalanarse para las fiestas para después encontrar desesperanza, signos de abandono»

MADRID, 9. — Una comisión compuesta por el comité ejecutivo sindical de Sevilla y los presidentes de los sindicatos provinciales, ha visitado al ministro de Relaciones Sindicales, Enrique García-Ramal, al que presentaron un estudio efectuado sobre la estructura económica y social de Sevilla, y de los problemas que tiene planteados la provincia, que anteriormente habían entregado a Su Excelencia el Jefe del Estado.

El señor García Ramal, que departió largamente con los miembros de la comisión, hizo hincapié en las palabras del Caudillo, cuando destacó la colaboración que todos prestan, a través de la Organización Sindical, a Sevilla y a todo el país.

Sevilla, dijo el ministro, no puede engalanarse para las fiestas y dar una imagen risueña y despreocupada, para después encontrar, desesperanza, signos de abandono, teniendo que pensar más, en la estructuración y en el trabajo, que en el lamento y les aseguró que los distintos Ministerios están tomando una serie de medidas para atender a todas las necesidades de la provincia.

El señor García-Ramal, terminó ratificando su incondicional apoyo a todas aquellas peticiones justas que le sean presentadas por parte de Sevilla o de cualquier otra provincia española. — (CIFRA).

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña JOSEFA AYUCAR SAGASTI

Falleció el día 11 de mayo de 1972, después de recibir los SS. SS.

— D. E. P. —

SU ESPOSO, HIJOS, MADRE, HERMANOS Y DEMAS FAMILIA.

RUEGAN una oración por su eterno descanso y suplican la asistencia a la misa que se celebrará mañana, día 11, a las SEIS de la tarde, en la capilla de las RR. MM. Josefinas, por cuyos favores anticipan gracias.

LA CORUÑA, 10 DE MAYO DE 1973.